

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

La valeur et la vertu de la femme, ce ne sont pas...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 378

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

« La valeur et la vertu de la femme, ce ne sont pas seulement la vaillance et la vigilance, c'est le savoir faire et c'est la méthode. Organisatrice du home, gardienne du foyer, directrice pratique de la famille, il faut qu'elle le devienne et qu'elle le demeure à un degré suffisant de perfection, pour être toujours dispensatrice de bien-être et de paix. Il faut qu'elle sache accomplir avec aisance, avec art, avec joie, et aussi avec une haute noblesse morale, tout cet ensemble de petits et de grands actes, quotidiennement répétés, incessamment variés, simples, délicats et multiples, qui sont sa vie et la vie des autres. »